



## 意見を市長への手紙に 託してみませんか

最近広聴ということが、よくいわれます。

これは、行政が市民の皆さんとの声に耳を傾けるといった意味あいのことです。

広聴の窓口は、いろいろ設けてあります。その一つとして「市長への手紙」制度があり、公民館などの公

共施設に用紙を置き、市長に手紙で通信できるようになっています。この制度をより一層市民の皆さんに活用していただこうと、今回発行の「広報ふじ」にこの手紙をおりこみました。

みなさんが、日ごろ市に対して、「こうしたらしいのに……」と思っていることがあると思います。アイディア、ヒントを市長にお寄せ下さい。

### 出すときの注意は

- ・おりこみの用紙を切り取り、おいたたんでのりづけしてください。
- ・切手をはる必要はありません。そのままポストへ入れてください。
- ・住所、氏名、電話番号は、内容の問い合わせとか、回答する場合に必要ですので必ず書いてください。
- ・差出し期限は6月30日までです。問い合わせは 市広報広聴課

☎ 51-0123 内線 528

## グループ訪問

②

### 万国共通語・音楽を愛して

#### FGO 富士グランドオーケストラ

ここは松岡の大山広さん宅。「ヨシッTOKIOをやろう」大山さんの指導で練習開始。「チョットまで、いまのところおかしいぞ、もう一度やろう」換気扇のついた室も熱氣でむんむんしている。

このグループ、サラリーマンを中心には色々な職業の人達が集まっているので、活動時間が水、土曜日の夜8時すぎからと遅い。

発足は、昭和50年、現在団員は23人、このうち女性が1人、もっと女

性プレーヤがほしいという若い人の声もあるとか。

レパートリーは、民謡、ジャズ、ラテン、交響曲など300曲位、この中には、大山さんの作曲した曲も何曲か入っている。

これから抱負を団長の岡田俊男さん(五貫島)に聞いてみると、

「市民とともに楽しむバンドにしたいね」とすぐに答えがかえってきた。

5月24日には、東京キューバンボ

ーイズをしのげるかと、銘うってラテン音楽を中心に演奏会を開く。夢もなかなか大きい。

今後が楽しみなグループです。

連絡先 大山広 ☎ 61-6195



#### 市政モニターを経験して

大渕2927-7

中根徳子さん

私のような、市政のことなど全く知らなかった者が、一年間市政モニターを経験し、市政の一部ではありますが、市長さんはじめ、担当の部課長さんと話し合いができたことは有意義でした。

小さな家庭での生活に明け暮れておりました私の目を、少しずつ開かせていただいた思いです。

町を歩いていましても、側溝にたまっているゴミ、散乱しているジュ

ースなどの空カン、また各町内で定められたゴミ集積場への乱雑な置かれかたを見て、行政に要望する以前に、住民一人一人ができることがたくさんあると思いました。

今まで何気なく見ていたこれらの光景が、目につくようになりました。

今後も一市民として、前向きな姿勢で市政を見つめていきたいと思います。